



MENSAJE A LA COMUNIDAD

La Universidad Nacional Autónoma de México ha implementado distintas iniciativas para prevenir y eliminar la violencia de género, objetivos que para la Escuela Nacional de Trabajo Social representan una convicción y compromiso.

En la comunidad de nuestra Escuela a lo largo de la historia de nuestra disciplina ha existido un fuerte compromiso por reivindicar nuestros derechos y contribuir a la construcción de una vida libre de violencia para todas.

En el marco del "Día Internacional de las Mujeres", conscientes de la importancia de esta ola de demandas, de la cual también formamos parte, respetamos la decisión de cada una de las mujeres integrantes de nuestra comunidad respecto a los días 8 y 9 de marzo; e invitamos al personal masculino directivo, administrativo y docente, así como a los alumnos para que con empatía, sin protagonismos y en sincronía con el profundo simbolismo que estas actividades revisten se de continuidad a nuestras actividades cotidianas generando espacios de reflexión en las aulas y espacios de trabajo.

La ENTS trabaja constantemente con un compromiso sólido a través de diferentes acciones para el reconocimiento de los derechos humanos de las mujeres como lo es vivir una vida libre de violencias.

Hagamos nuestro el lema que la Organización de las Naciones Unidas dispuso para la conmemoración de este año y dejemos en claro que para la Escuela Nacional de Trabajo Social es impostergable vivir en plenitud la "Igualdad de Género Hoy para un Mañana Sostenible"

Atentamente

"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"

Ciudad Universitaria, Cd. Mx., 7 de marzo de 2022.

La Directora

Mtra. Carmen G. Casas Ratia

